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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 
 
 

『ガバナー公式訪問』 

 

卓話者：国際ロータリー 

第 2660 地区ガバナー 

延原 健二 様 

 

 
今週は名村会長と林原副会長がお休みです。 

現在、北海道高校野球連盟の秋季大会が行われています。 

今日は 10 時から北海高校 対 別解。12 時 30 分から東海大札

幌 対 帯広大谷。 

平成 7 年ホテルくれべ空港時代からグリーンリッチホテルの現

在でも甲子園出場時にご宿泊頂いております。26 日 10 時から決

勝戦。優勝校が春の選抜高校野球大会に出場。 

北海道 1 枠 東北 3 枠 関東 4 枠 東京 2 枠 北信越 2 枠 東

海 3 枠 近畿 6 枠  

中国 2 枠 四国 2 枠 九州 4 枠 明治神宮枠 1 枠 21 世紀枠 2

枠 合計 32 校 

阪神タイガースとオリックスバッファローズの日本シリーズが

10 月 28 日から京セラドーム大阪で開催されます。 

セントラルリーグは阪神タイガース・1950 年の 2 リーグ分裂時

は松竹ロビンスが京都に本拠地。1953 年に大洋松竹ロビンス本

拠地大阪。1955 年に大洋ホエールズになり本拠地を神奈川へ。 

パシフィックリーグは阪急ブレーブス。近鉄バッファローズ。

南海ホークス。 

1988 年南海が身売りして福岡に。阪急がオリックスに身売り。

2004 年オリックスが近鉄を吸収合併してオリックスバッファロ

ーズに。 

1964 年以来 59 年ぶりの日本シリーズでの関西ダービー。阪神

タイガース対南海ホークス。 

2005 年から交流戦が開始。対戦成績は阪神の 32 勝 3 分 33 敗。

今年は 1 勝２敗。 

 

2023-24年度 会長エレクト 暮部 光昭 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
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幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① 【2024 年国際大会】 登録料早期割引のご

案内 

（名村会長、新見幹事、国際奉仕委員長橋

本会員） 

② 制定案電子投票のお願い 

（名村会長、新見幹事） 

 

 

  

 
 

出席報告 永田 大介 会員 
 ○出席数  18 名 

 ○会員数  26 名（有効分母数 25 名） 

 ○出席率  72% 

〇前々々回 9 月 27 日（水） 

    補正出席率 88.46％ 

メーキャップ  

 井上 裕子（米山リクリエーション） 

近藤 秀一（大阪船場 RC） 

 永田 大介（７０周年実行委員会） 

 名村研二郎（７０周年実行委員会） 

 

 

 

    

 

 

ニコニコ  担当 笹川 哲士 会員 

 

橘高又八郎会員：色々嬉しいこと。あれのあ 

れのあれの為にパイン飴を購 

入しました。ご賞味下さい。 

永田 大介会員：遅刻のお詫び。 

北林 寛崇会員：武枝ガバナー補佐、長尾ガ 

バナー補佐エレクト、本日は 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

         SAA 奥村 昌也 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2660 地区 

IM 第 1 組 ガバナー補佐 

武枝 敏之 様（豊中 RC） 

 

国際ロータリー第 2660 地区 

IM 第 1 組 ガバナー補佐エレクト  

長尾 依子 様（大阪そねざき RC） 

 

 

 

 
 

クラブアッセンブリー② 
中間報告 

 

クラブ管理運営委員長 

林原 みどり 会員 
 

副会長を仰せつかり、4 か月 何か実践でき

たかと言うと何もお役に立った実感がないの

が正直なところではありますが、会長・70 周

年記念事業実行委員長のご尽力のおかげで記

念事業は順調に走り出し、今後の記念事業や

記念式典が楽しみとなって参りました。皆様

と同じ目的を共有し、成功へと導いて行ける

よう精進してまいります。 

また、世の中はコロナ感染の終息にはとど

まりませんが行動が緩和され、行楽を大手を

振って楽しめるようになりました。 

だからこそ、更に親睦を深めるため、秋の

親睦会は大切な行事と考えております。 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤前回の卓話✤ 
 

✤お客様紹介✤ 

 



 

 

 

 

現在、親睦委員長を中心に活動してくださ

っております。この親睦旅行を機に団結力を

増して、記念事業の成功を皆さんで築いてい

きたいと心から願っております。 

次に一番大切な事ではありますが、会員増

強であります。 

この件に関しては今後のクラブフォーラム

の重要課題として取り組んでまいります。 

戦略計画委員会の皆様と綿密な計画を立て、

池田ロータリーアンお一人お一人が主体的に

会員増強の活動に取り組んでいただけるよう

熟考・協議して参りたいと考えております。 

以上、クラブ管理委員長として精進してま

いりますので皆様よろしくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

親睦委員長 

木平 朝子 会員 
今年度は、新型コロナは５類に移行したとは

いえ、個人の責任の上、シェイクハンドは再

開され、徐々に通常運営に近ずいて参りまし

た。 

今後の予定は、11 月 26 日の秋の親睦会は姫

路方面に又 12 月２３日のクリスマス家族例会

も予定通り実施の方向で進めております。 

又来年の７０周年記念事業の後の春の親睦会

も未定ですが計画中でございます。 

以上、親睦委員会の中間報告となります。 

よろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

*************************************** 

ロータリー情報委員長 

岸上 宏司 会員 
 

 

 

本年度ロータリー情報委員会は、必要に応じ 

 

て会員や各委員会にロータリーに関する知識

や新しい情報を提供し、ロータリアンとして

の意識の高揚と向上に努める方針で活動して

います。 

理事会からの要請により 7 月 5 日に新入会員

候補者に対してロータリーインフォメーショ

ンを実施しました。 

 

注：ロータリークラブ インフォメーションと

は、既存するロータリークラブの活動と、在

籍する会員および地域社会に対するクラブの

価値を研究し、その結果得られた情報を全て

のロータリークラブに明示すること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA 

北林 寛崇 会員 
 SAA は親睦委員会とともに、例会が秩序正

しく、楽しい雰囲気で運営できるようにサポ

ートしながら、会員の皆様が親睦をはかれる

例会にできるように円滑な進行を心掛けて取

り組んでおります。 

まず例会ですが、皆様にご協力いただきな

がら、毎週 1 つの例会を大切にクリアーする

気持ちで取り組んでおります。その中で、様

子を見ながらですがシェイクハンドも無事復

活した事と、例会の後片付けを皆様のマンパ

ワーでして頂いている事に感謝申し上げます。

また、昼食も軽食再導入したりして、たまに

オススメの料理案内をしたりして、少しの変

化ですが楽しんでいただけたらと思っていま

す。そして、今後も池田ロータリクラブに相

応しい雰囲気や風格を守り、親睦をはかれる

例会を求めて手探りではありますが作り上げ

て参りますので、引き続き、会員の皆様のご

支援ご協力を賜りますよう心からお願い申し

上げます。 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ研修リーダー 

山口 正之 会員 

昨年度は卓話の時間を利用して「クラブを元

気にする秘訣―それには会員増が一番」とい

うテーマで 

・RC 入会の動機 

・新入会員を紹介したことはあるか 

・今の RC で満足していること、不満に思う

こと 

・今のクラブはどうすればよくなると思うか 

など、アンケートの資料を参考にして、考え

てもらう機会を作りました。 

今回も「会員増強について」を再度テーマに

して 

・池田 RC の会員数の推移 

・2660 地区の会員数の推移 

・RI（国際 RC）の会員数の推移 

・会員増強の問題点 

・女性会員の勧誘が少ないのでは 

など会員増強について意識付けを計ってきま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕活動委員長 

田中 孝史 会員 

 

 

 

今期は名村会長の活動方針と活動計画を念

頭におきながらクラブ奉仕の運営を行ってお

ります。 

各委員会との連携を密にして、クラブ会員

間の交流を図り、奉仕の理想を共有するメン

バーと共にクラブ活動に参加しやすい環境づ

くり等に努め、本年度の中心事業である創立

70 周年記念事業の準備等をクラブメンバーと

共に行ってまいります。 

 

*************************************** 

職業奉仕委員長 

柴田 宜孟 会員 
ロータリーには職業奉仕という理念があり、

ロータリアンは「職業上の高い倫理基準」・

「役立つ仕事はすべて価値あるものという認

識」・「社会に奉仕する機会としてロータリ

アン各自の職業を高潔なものとすること」を

奨励し育む事が求められます。 

今年度は、各会員が自分の職業について話

し、互いの職業について意見交換をしたり、

職業奉仕月間では、ロータリーの職業奉仕に

ついてより理解を深めていただけるような卓

話や職場訪問・工場見学を実施したり、より

内なる人づくりに力を入れていきたいと思い

ます。 

 又、本年度は副親睦委員長を拝命してお

り、親睦委員長とご相談させていただき、親

睦旅行で工場見学を含めた行程を組みたいと

考えております。 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 



 

 

             

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員長 

田嶋 也寸志 会員 
ロータリーの社会奉仕は、すべてのロータ

リアンが、地域の人びとの暮らしを豊かにし、

より良い社会づくりに貢献することです。ロ

ータリーの社会奉仕プロジェクトは、薬物乱

用防止、識字率の向上、高齢者への援助を始

めとして、病院、学校、その他の地域施設の

改善、改良、清掃及び再生利用キャンペーン

にまで及び、ロータリーの提唱する組織、ロ

ーターアクトクラブ、インターアクトクラブ、

ロータリー地域社会共同体などの共同奉仕者

との協力も含まれます。 

今年度は、池田ロータリークラブの 70 周年

記念を控え、特別な社会奉仕活動はなく、例

年通りの社会奉仕のとなります。 

現在まで、以下の奉仕活動を終了していま

す。 

１． 池田市民カーニバルへの協力 

２． 池田市美術展への協力 

３． 赤い羽根募金への協力 

引き続き、奉仕活動に取り組んでいきたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員長 

橋本 昌也 会員 
国際奉仕委員会の進捗状況をご報告させて

頂きます。 

本年度は池田ロータリークラブが創立 70 周

年を迎える節目の年でありますので国境を越

えた事業を模索しておりましたがタイのナコ

ンパトムロータリークラブと共同でタイの学

校へ浄水器の寄贈について協議を進めており

ます。同時に過去の合同奉仕活動において互

いに信頼関係を築いておりますので来年 4 月

の記念式典にお誘いし姉妹クラブ締結の調印

式を開催すべく調整中で御座います。 

また姉妹クラブのローンセストンロータリ

ークラブが来年 2 月に創立 100 周年記念式典

を開催されますのでビデオレターにてお祝い

させて頂く予定で御座います。 

ここ数年、コロナ禍で行き来ができませんで

したが本年度はリアルな国際交流と奉仕活動

が実現する年となります様に会員皆様のお力

をお借りしまして活動して参りますので宜し

くお願い致します。 

 

*************************************** 

青少年奉仕委員長 

近藤 秀一 会員 

  

本年度、池田ロータリークラブは RAC との

緊密な連携を心がけ、様々なプロジェクトを

推進していくつもりです。RAC の若いエネル

ギーと我々の経験を生かし、青少年のキャリ

ア教育。将来のビジョン形成に寄与していき

たいと思っております。 

RAC との絆を深めるだけでなく、青少年た

ちの成長と社会貢献を応援し今後も、連携を

さらに強化し、多岐にわたる取り組みを進め

ていく所存です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

奉仕の理想 
 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いて輝きて 

永久に栄えよ 

我等のロータリー 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 
１1 月のスケジュール 

1 水 休会 

8 水 3277 回例会 

ガバナー公式訪問 

15 水 3278 回例会 

22 水 休会 

26 日 秋の親睦会 

29 水 3279 回例会 

 
１2 月のスケジュール 

6 水 3280 回例会 

クラブフォーラム② 

13 水 3281 回例会 

20 水 休会 

23 土 3282 回例会 

クリスマス家族例会 

27 水 休会 

 
 
 
     

ニコニコ箱の累計 

10月 25日現在 304,000円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

10月18日時点累計 56,811 円

10月25日分 1,183 円

累計 57,994 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 

 
１１月１５日（水） 

 
『旅行記』 

 

卓話者：岸上 宏司 
 

今年訪れたアチコチのこと 

時間の限り語ります 


